

Technisches Datenblatt

Technical Datasheet

ARNOMED SUPERDRY WASH

Waschbare Bettschutzunterlage

Washable Underpad

Produktbeschreibung
Product Description

Die ARNOMED SUPERDRY WASH ist eine wiederverwendbare, waschbare Bettschutzunterlage zum Schutz von Matratzen und Betten. Sie dient der Unterstützung bei Inkontinenz und trägt zur Aufrechterhaltung hygienischer Bedingungen bei. Die weiche Oberseite ist mit dem Dermatest-Siegel ausgezeichnet und zudem atmungsaktiv. Die Unterseite ist mit einer angerauten „soft brushed“-Struktur ausgestattet, die einen rutschhemmenden Effekt hat. Eine Ausführung mit seitlichen Einstechflügeln ermöglicht eine zusätzliche Fixierung unter der Matratze.

The ARNOMED SUPERDRY WASH is a reusable, washable underpad designed to protect mattresses and bedding. It provides support in cases of incontinence and contributes to maintaining hygienic conditions. The soft top side is Dermatest-certified and also breathable. The underside features a soft brushed texture that creates an anti-slip effect. A version with wings allows extra fixation under the mattress.

Material
Material

4-lagig: Polyester, Polyester & Viskose, TPU, soft-brushed Polyester
4-layered: polyester, polyester & viscose, TPU, soft brushed polyester

Saugleistung
Absorption Capacity

Max. 2400 ml/m²

Ausführungen
Variations

Art.-Nr. REF	Produkt Product	Maße Size	Verpackungseinheit Packaging Unit
631-40x50	ARNOMED SUPERDRY WASH	40x50 cm	1 Stk./Beutel, 120 Beutel/Krt, 1920 Stk./Pal. 1 pc./bag, 120 bags/crt., 1920 pcs./pal.
631-75x90	ARNOMED SUPERDRY WASH	75x90 cm	1 Stk./Beutel, 40 Beutel/Krt, 640 Stk./Pal. 1 pc./bag, 40 bags/crt., 640 pcs./pal.
631-90x160	ARNOMED SUPERDRY WASH	90x160 cm	1 Stk./Beutel, 20 Beutel/Krt, 320 Stk./Pal. 1 pc./bag, 20 bags/crt., 320 pcs./pal.
632-85x90	ARNOMED SUPERDRY WASH Mit Flügeln ARNOMED SUPERDRY WASH With Wings	85x90 cm	1 Stk./Beutel, 32 Beutel/Krt, 512 Stk./Pal. 1 pc./bag, 120 bags/crt., 1920 pcs./pal.



Zertifizierungen
Certifications

- Oeko-Tex Standard 100
- Dermatest



STANDARD
100
24.HCN.79164
Hohenstein



Anwendungshinweise
Instructions for Use

Die Unterlage ist für die Maschinenwäsche geeignet und kann im Trockner getrocknet werden. Eine Waschtemperatur von 60 °C wird empfohlen. Das Produkt ist bis maximal 90 °C waschbar. Bei empfohlener Pflege hält die Unterlage mindestens 100 Waschzyklen stand.

The underpad is suitable for machine washing and can be tumble dried. A washing temperature of 60 °C is recommended. The product is washable up to a maximum of 90 °C. When washed as recommended, the pad withstands at least 100 wash cycles.

Lagerung
Storage

Trocken, bei Raumtemperatur, vor direkter Sonneneinstrahlung geschützt lagern.

Store dry, at room temperature, and protect from direct sunlight.

Letzte Änderungen
Last Changes

22.09.2025



ARNOWA GmbH
Kugelbreite 30
D-33154 Salzkotten

Telefon: 05258 22 08 20
Telefax: 05258 22 08 299
E-Mail: info@arnowa.de
Web: www.arnowa.de